



«El Octavo Centenario no va a ser otro 2002, buscamos una actividad sostenible que se proyecte al futuro»

Julio Cordero director adjunto oficina salamanca 2018

:: F. GÓMEZ

SALAMANCA. Tras la marcha de Carlos Palomeque, el rector Daniel Hernández Ruipérez decidía asumir personalmente las gestiones en torno al Octavo Centenario de la Universidad. No obstante, contando con el apoyo de Julio Cordero como director adjunto de la Oficina Salamanca 2018. Desde aquí, el profesor de Derecho del Trabajo y Seguridad Social trata de mantener el pulso a un acontecimiento que tras un

largo paréntesis de más de tres años parece que vuelve a suscitar el interés político general.

-¿En qué punto está el Octavo Centenario?

- Está en un momento clave, en el que confiamos tener cuanto antes los organismos nombrados y podamos comenzar a trabajar en la definición de proyectos. Una definición, por cierto, en la que nosotros no vamos a tener la única voz, sino que habrá que debatir y consensuar con

el resto de administraciones y entidades.

-¿Cuál sería la tarea más acuciante?

- Necesitamos imperiosamente el nuevo Real Decreto que va a modificar la consideración del Octavo Centenario y sobre todo va a regular la gestión de los aspectos prácticos. Este Real Decreto es el que tiene que fijar cuál va a ser la entidad certificadora que a partir de noviembre establezca qué proyectos pue-



Julio Cordero. :: ALMEIDA

den entrar dentro de las exenciones fiscales fijadas para Salamanca 2018

-¿Y cuándo estará listo?

- Lógicamente, es una tarea que no depende de nosotros. Publicar un

Real Decreto requiere una tramitación administrativa tremenda. Sé que el Gobierno está trabajando desde hace tiempo en él, porque nos piden datos y nos realizan consultas, y esperamos que esté muy próximamente.

-¿Será a partir de ese momento cuando sepamos exactamente cómo va a ser el Octavo Centenario?

- Evidentemente, sin saber qué dinero va a haber no se pueden proyectar. Pero al margen de eso, nosotros siempre hemos dejado claro que esta celebración no va a ser otro 2002, en el sentido de una programación cerrada y contenida en un año. Queremos plantear una actividad sostenible y proyectada hacia adelante, que también haya centenario en 2019 y 2020. Querriamos estar ante un punto de inflexión y proyección internacional tanto de la universidad como de la ciudad.